

Polizeilandesmeisterschaften im Golf 2021

oder

„Ein neuer Sheriff ist in der Stadt“



Christoph *Kraxner* – ein Name, den man sich in Polizeigolfkreisen – und das nicht nur in der Steiermark – merken sollte. Jahrgang 1997, Mitglied der Kampfmannschaft des GC Maria Lankowitz, spielt seit seinem zehnten Lebensjahr Golf und absolviert seit April 2021 die Polizeigrundausbildung im BZS Steiermark.

Er ist der neue steirische Landesmeister im Golf

Schon in der Volksschule begann Christoph Golf zu spielen und zu lieben. Er war Mitglied im steirischen Jugendkader und besuchte die Golf-HAK in Stegersbach. 2014 wurde er Clubmeister des GC Maria Lankowitz und 2015 gewann er sein erstes 3-Tages-Turnier auf dem Golfplatz des GC Klopeinensee im Rahmen der Austrian Juniors Tour. Es folgten noch einige Siege und Top 5 Platzierungen bei internationalen Turnieren in und außerhalb Österreichs. Christoph liebt Sport, er fährt Ski und Rennrad und besucht das Fitnessstudio.



Die Polizeilandesmeisterschaften im Golf der Steiermark wurden im heurigen Jahr auf der wunderbaren, top gepflegten und herausfordernden Anlage des GC Gut Murstätten ausgetragen. Der Championship-Platz mit seinem in der Mitte ruhenden (Bade-)Teich, dem alten Baumbestand, den sanften Hügeln und den weitläufig und großzügig angelegten Spielbahnen, der zwischen Leibnitz und dem Wildonerberg liegt, kann als Juwel der steirischen Golfplätze bezeichnet werden. Dieser Platz ist immer eine Reise wert.

Der geschäftsführende Gesellschafter der Anlage, **Nikolaus von Skene**, kam der Sektion Golf des Landespolizeisportvereines bei der Preisgestaltung und Durchführung der Landesmeisterschaften sehr entgegen, weshalb den Teilnehmern ein tolles Golf- und Kulinarikpaket angeboten werden konnte. **Carsten Fink**, der das Sekretariat in den drei Tagen (eine Proberunde und zwei Wertungsrunden) der Veranstaltung führte, ging auf alle Wünsche und Befindlichkeiten aller Teilnehmer ein und unterstützte den Vorstand der Sektion Golf des LPSV Stmk bei der Durchführung und Umsetzung des Events.

Die Greenkeeper leisteten hervorragende Arbeit; die Fairways waren bestens gepflegt und gemäht, die Greens schnell und die Fahnen fair positioniert. Die Marshalls waren kaum bemerkbar, es sei denn, ein Spieler benötigte etwas zu trinken oder musste – wie in meinem Fall – seinen Flight, wegen eines zu kurzen Abschlags, auf ein Getränk einladen.

Das Restaurant mit seinen flinken und umsichtigen Kellnern und den ausgezeichneten Köchen verwöhnte alle Teilnehmer mit allerlei Köstlichkeiten, wobei das Grillbuffet nach dem ersten Wertungstag eine besondere Erwähnung finden muss. Es ließ keine Wünsche offen und alle Teilnehmer waren begeistert.

Der Vorstand der Sektion Golf des Landespolizeisportvereines Steiermark bedankt sich sehr herzlich beim gesamten Team des GC Gut Murstätten und möchte allen ein großes Lob für die überaus gelungene Veranstaltung aussprechen.

Neben den Mitgliedern der steirischen Golfsektion, angeführt durch **GenMjr Manfred Komericky**, der die Landesmeisterschaften gemeinsam mit dem Sektionsleiter **Franz Lenz** eröffnete, durften wir auch **Brigadier Karl Pogutter** (SPK Linz), die Vorstände der Sektion



Golf des PSV Linz mit **Peter Mack**, **Hermann Rohm** und **Franz Rockenschaub**, die Vorstände der Sektion Wr. Neustadt mit **Christian Reisner** und **Hermann Hutter** und den Sektionsleiter Golf des LPSV Kärnten mit **Andreas Janschitz** begrüßen.

Die Eröffnungsfeier, bei der auch das neue **Polizei-Golf-Cart** der Sektion Golf vorgestellt wurde, wurde von einem *Bläserquintett der Polizeimusik Steiermark* feierlich umrahmt. Die Lackierung unseres Carts wurde von Franz Ninaus (*sonnenschutzfolie.at*) gesponsert.



Außer dem steirischen Polizeilandesmeister Christoph Kraxner, der die Bruttowertung gewann, wurden auch der zweite mit Reinhold Kaufmann und dritte Platz mit Georg Schröding prämiert. Die Siegerehrung führte der Sportdirektor des LPSV Steiermark, **Hofrat Johann Hohl**, gemeinsam mit Franz Lenz durch.



Die Bruttowertung bei den Gästen gewann bei den Damen **Gertrud Taberhofer** und bei den Herren **Jochen Ruf** des LPSV Kärnten. Gratulation an die Preisträger.

Bei den Nettowertungen wurde zwischen Polizei und Gästen unterschieden und es wurden in je drei Nettogruppen die drei besten Spieler ausgezeichnet.

Nettowertung Polizei:

Gruppe A	Gruppe B	Gruppe C
1: Karl PUFFING	1: Ewald BINDER	1: Johann SüßMAIER
2: Hannes RAPP	2: Joe EISNER	2: Hannes KASCHOWITZ
3: Alfred TIEBER sen.	3: Michael RESCH	3: Guido KOHLHAUSER

Nettowertung Gäste:

Gruppe A	Gruppe B	Gruppe C
1: Paul PICHLER	1: Raimund BRANDSTÄTTER	1: Peter HERBST
2: Peter TABERHOFER	2: Günter KRENN	2: Christian APLAß
3: Peter MACK	3: Monika TRUMMER	3: Franz SAILER

Die restlichen Ergebnisse sind auf golf.at abrufbar.

Am ersten Tag wurden weiters drei Sonderwertungen vergeben und zwar der Schlag der am nächsten zur Fahne auf Loch 7 kam. Diese Sonderwertung gewann **Bernd Brunner**, dessen Ball etwa einen halben Meter neben der Fahne zum Stillstand kam. Bernd hatte auch den weitesten Abschlag bei den Herren, bei den Damen platzierte **Helga Weikinger** den Ball am weitesten vom Abschlag in Richtung Green.

Der „nearest to the pin“ Preis und ein „hole in one“ Preis, ein teurer E-Trolley von JuCad, der auf Loch 5 gewonnen hätte werden können, wurden wieder einmal von unserem guten Freund **Reinhard ADLER** (golfversicherung.at) zur Verfügung gestellt. Bernd erhielt zwei Greenfee-Gutscheine. Der E-Trolley wurde leider wieder von keinem Spieler gewonnen.

Zu **Reinhard Adler** muss ich an dieser Stelle noch etwas anfügen. Beim Abschlag auf Loch 2 hatte ich einen Schlägerbruch. Der Schaft meines 3er-Holzes wollte nicht mehr. Die Schadensabwicklung durch Reinhard verlief total unkompliziert. Er übermittelte mir ein Schadensformular und ich hatte einige Tage nach dem Bruch das Geld auf meinem Konto. Danke lieber Reinhard für Deine immer super Unterstützung!!!

Den Preis für den längsten Abschlag der Damen stellte **Albert ZÖHRER**, eine Flasche „Zirberl“, zur Verfügung, bei den Herren sponserte **Michael Kainz** (1404.at) eine Flasche „Gin“. Ein recht herzliches Dankeschön an Euch, lieber Albert und Michael.

Es war wieder einmal eine tolle Veranstaltung mit zufriedenen Mitgliedern, tollen Ergebnissen und viel Spaß. Ich hoffe, wir sehen uns auf einer der nächsten Veranstaltungen wieder.



Sponsoren der Sektion Golf des LPSV Steiermark



Ich werde für Euch am (Golf-)Ball bleiben und Euch weiterhin informieren
Mit sportlichen Grüßen

Beda